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1 Comité de Direction du 4/05/20 

 

Terre de Football 

COMITE DE DIRECTION 

REUNION DU  4 MAI 2020 – 14 H 30 en 

VISIO/AUDIO 

PROCES-VERBAL  

Présents : BAILLARD Patrick, BLANCHETIERE Jean, 

BONNEVILLE Serge, FELDHOFFER 

Romain, GOURDEL Sébastien, JUMEL 

Antoine, LAPORTE Raymond, LEGRAIN 

Jacky, LE PROVOST Joël, 

Excusés : BERGER Laurent, BURSON José, DALLET 

Isabelle, DUPRE Jacques, LE CAIGNEC 

Gérard, MEUNIER Bernard, PESCHET Guy, 

PETRON Denis, PICHER Jean-François, 
  

Sous la Présidence d’André LOUP, Président du District de l’Orne de Football, 

 

Absente : RIETZ Natacha, 

 

Invités : Brigitte FRANCOIS, Hervé MATYNIAK, 

 

Assistent : Mme BOUCHER Yvette, Directrice, Clément LOUDJANI, CTDAP, 

 

 

ORDRE du JOUR : 

 

- Adoption du P.V. de la réunion du 21.01.2020, 

- Point sur la situation, 

- Validation des classements, 

 

 Le Comité de Direction se déroule en visioconférence ou audioconférence selon les 

possibilités des différents membres. 

 Le Président André LOUP a souhaité réunir le Comité de Direction pour conserver un lien et 

apporter des informations sur les différentes décisions intervenues dans le cadre de la lutte contre la 

pandémie du virus COVID 19.  
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En préambule, Le Président s’informe de la bonne santé de tous. Il adresse ses félicitations à Clément 

LOUDJANI et à son équipe qui ont fait œuvre d’originalité pour occuper l’espace social et maintenir 

le lien avec les clubs en cette période difficile de confinement : Mise en place du challenge 100 % 

ornais – Page Facebook du District. 

 

1 ADOPTION du PROCES-VERBAL de la REUNION du 21 janvier 2020 

 

 Ne faisant l’objet d’aucune remarque particulière, le procès-verbal de la réunion du Comité 

de Direction en date du 21 janvier 2020, mis en ligne sur le site le 18 février 2020, rubrique procès-

verbaux, est adopté à l’unanimité des participants. 

 

2 POINT SUR LA SITUATION : 

 

 Le Président fait un retour à l’ensemble du Comité des différentes décisions des instances 

Fédérales et des réunions organisées en visioconférence avec la ligue de Normandie à savoir : 

 Décisions du COMEX de la FFF des 3 et 16 avril 2020, 

 Décisions du Bureau de la LFA du 16 mars, et des 14 et 20 avril 2020, 

 Réunions de bureau de la ligue de Normandie du 26 mars et des 2, 9, 16 et 23 avril 2020, 

 André énumère l’impact des décisions sur nos compétitions de District. Il aborde les actions 

de solidarité de la FFF à hauteur 20 000 000 € afin de soutenir le redémarrage des clubs pour la saison 

prochaine, les dossiers FAFA, le nouveau calendrier électoral. Sans visibilité sur la reprise des 

championnats 2020/2021, l’organisation des réunions de rentrée reste en suspens. 

 

 Vie du district :  

 

 Ressources humaines :  

Julie VERGER a démarré ses fonctions le 9 mars 2020, en remplacement de Françoise 

GILBERT ayant fait valoir ses droits à la retraite à compter du 1 mai 2020. Sébastien GOURDEL : 

« il faudra revoir cela lorsque l’on pourra se retrouver pour célébrer son départ de manière officielle 

dans une ambiance familiale ». 

Concernant le contrat de Julie VERGER, Sébastien apporte des précisions sur certains 

éléments : 28 heures hebdomadaires. Sur les recommandations de la FFF il a été établi un CDI avec 

une période d’essai. Sébastien indique que Julie sera amenée à apporter son soutien à différentes 

commissions. A cet effet, il souhaite qu’une réflexion soit menée sur une nouvelle répartition des 

tâches administratives en collaboration avec la directrice Yvette BOUCHER. 

Sébastien informe que le salaire de BROSSARD Catherine, salariée du District et chargée 

de l’entretien des locaux a été maintenu durant le confinement. 

Sébastien s’interroge et la question pourra se poser dans les semaines à venir quant au maintien 

en activité de l’ensemble du personnel selon les actions qui seront menées et listées par le District. 

La question du chômage partiel s’est également posée pendant le confinement déclare Sébastien, mais 

il a semblé important de maintenir le lien avec les clubs. 

 

 Les finances : 

 Le trésorier Sébastien GOURDEL présente par projection vidéo la situation financière 

prévisionnelle du District au 30/04/2020, eu égard à la situation actuelle et ses incidences induites en 

termes de résultat de l’exercice (compte tenu des variations des charges et des produits prévus) et 

donc de trésorerie. Il exprime ses inquiétudes face à tant d’incertitudes quant aux conditions de reprise 

de l’activité footballistique et ses conséquences financières pour la prochaine saison. Il estime qu’il 

faudra valoriser en stock pour la saison prochaine les achats non distribués. Le résultat sera 

probablement déficitaire. ; 

 



 

 

3 Comité de Direction du 4/05/20 

 

 La technique : 

 Clément LOUDJANI, le CTDAP aborde la reprise d’activité. Celle-ci pourrait se faire au sein 

des écoles pour développer la pratique sportive avec l’autorisation de l’éducation nationale. Clément : 

« La Ministre des Sports a laissé une porte ouverte, mais c’est encore flou ». 

 Clément informe que le label Jeunes est reporté à la saison 2020/2021 mais que la campagne 

labellisation Ecole Féminine se poursuit. 6 clubs sont concernés. 

 Clément évoque l’admission au pôle Espoirs de Lisieux qui ouvrira en septembre 2020. 3 

jeunes ornais pourraient y faire leur entrée, les parents ont été contactés. 

 Selon Clément, il faut relancer activement le projet Educatif Fédéral dans l’Orne « J’y travaille 

avec Brigitte FRANCOIS qui a plein de bonnes idées ». 

 Mise en place d’action : Clément projette la mise en place de soutien scolaire pour 2020/2021. 

 

 Arbitrage : 

 Joel LE PROVOST rappelle une décision du COMEX en date du 3 avril 2020 qui stipule : Si 

un arbitre n’a pu réaliser, en raison de la situation sanitaire, le nombre minimum de matchs qui lui est 

imposé, il couvrira quand même son club. Il en est de même pour les candidats arbitres en cours 

d’examen pratique. Il informe que les arbitres ont reçu pour la saison prochaine leur dossier médical 

et que les dates butoirs pour la réalisation des examens médicaux complémentaires sont décalées. 

 Jacky LEGRAIN informe le Comité de Direction l’état de la caisse de péréquation arrêtée au 

13.03.2020. Jacky indique que le montant dû par division at été crédité sur le compte de chaque club 

concerné comme le prévoit le règlement. 

 

 Divers : 

 L’Assemblée Générale ordinaire et élective du District reste fixée au 25 septembre 2020. 

 Demande de refonte des statuts visant à permettre la représentation d’un Président de District 

lorsqu’il ne peut être présent : C’est en bonne voie selon André LOUP. 

 Le Comité de Direction donne un avis favorable à la demande de Rodrigue JOUIN, US 

Andaine,        d’intégrer la commission des féminines. 

 

3- VALIDATION DES CLASSEMENTS : 
 

 Jean BLANCHETIERE rappelle que les classements ont été arrêtés conformément aux 

directives Fédérales énoncées dans le PV du Comité Exécutif (COMEX) en date du 16 avril 2020 

 Par projection vidéo, le Comité de Direction prend connaissance des classements établis pour 

la saison 2019/2020 pour chacune des poules des différents championnats départementaux seniors. A 

l’unanimité des membres présents, les classements sont adoptés sans réserve  après 

ajustement des pénalités. Il est décidé que l’ensemble des classements apparaissent sur le site du 

District à la même date que ceux de la ligue. 

 André LOUP remercie la commission gestion des compétitions pour le travail réalisé. 

 Le Comité de Direction donne un avis favorable à la proposition de la commission gestion 

des compétitions concernant le nombre d’équipes par poule pour la saison 2020/2021. 

A savoir : D.1 : 2 poules à 12 –    D.2 : 2 poules à 14 –   D.3 : 3 poules à 12. 26 journées seront à 

trouver. La D.2 retrouvera sa structure habituelle dès la saison 2021/2022 (2 poules à 12), ce qui 

engendrera des descentes supplémentaires en D.2 et D.3 au terme de la future saison. 

 Pour le championnat R.3 de ligue, le Comité de Direction se positionne pour que le groupe de 

l’Orne reste à 12 équipes. 

 

4 – TOUR DE TABLE : 
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 Après un traditionnel tour de table, où H. Matyniak annonce qu’il compte effectuer un état 

des lieux des joueuses pour éventuellement lancer un championnat U14 au lieu de U13. J. 

Blanchetière évoque la Coupe de Normandie ; pas de décision prise. 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, le Président lève la séance à 

17H15. 

 

Le Président du District :  Le Secrétaire Général : 

André LOUP Joël LE PROVOST 

 

 
PV mis en ligne sur le site du District : http://footorne.fff.fr/ mardi 12 mai 2020  
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